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Ich finds nichtmal so schlecht. Ein wenig Professionalität schadet uns nix 

In der Vergangenheit wars ja oft so, dass Spieler einfach so geholt worden sind, ohne Bedarf
oder als Schnaps obendrauf 
Außerdem betrifft das ja nicht nur die Transferthematik.

Hier nochmal ein anderes Video mit dem Hamm:
http://go.sap.com/germany/asse…10-82c7-eda71af511fa.html
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